



Estef Eddy (derecha), trabajó como voluntaria en Nepal, en un hogar de acogida de niños /
Foto:
facebook

(A&E, 30/04/2015) **Estefy Eddy es una joven española, de fe evangélica**, estudiante de trabajo social, que en 2010 trabajó en Nepal como voluntaria en un hogar de niños. Allí conoció un país hermoso, "lleno de gente que sonrío" (pese a su extrema pobreza), y cosechó un puñado de buenos amigos. Tras el terrible terremoto, Estefy compartió sus sentimientos por la tragedia a través de Facebook de una forma personal y muy sentida.

Actualidad Evangélica

tuvo la oportunidad de entrevistarla.

"Para mí Nepal no es sólo un país.

AYUDA A NEPAL

El enlace recomendado **Estefy Eddy**
[Donar](#)

en esta entrevista es de la organización internacional Y

Para mí Nepal es dónde aprendí a amar a Asia. Donde aprendí a amar a otros por encima de mi propia comodidad. Donde aprendí que se puede ser feliz sin tener "nada". Donde aprendí que mi Dios es fiel hasta el final.

Nepal no es sólo un país apretujado entre India y China. Es un país lleno de niños sonrientes, de mujeres hospitalarias, de hombres que AMAN jugar al voley.

Yo no sólo lloro la pérdida de más de 4,000 personas. Lloro porque a lo mejor les conocía. A lo mejor cogí a sus niños. A lo mejor comí en sus casas. A lo mejor oré con ellos. A lo mejor les abracé y me abrazaron. A lo mejor jugamos al voley juntos.

Mi dolor no se queda en los números. Mi dolor va ligado a las caras que cautivaron mi corazón.

Nepal, te amo. Y hoy lloro contigo".

(Estefy Eddy, 27/04/2015)

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)